

Españoles toman las calles en apoyo al rapero condenado por injurias a la Corona



Artista español Pablo Hasél. Foto: El País

Madrid, 7 feb (RHC) Masivas protestas ocurrieron el fin de semana en Madrid para apoyar al rapero catalán Pablo Hasél, quien se manifestó en contra de la Monarquía en España y por un sistema político más inclusivo.

El artista, de 33 años, fue declarado culpable por enaltecimiento del terrorismo e injurias a la corona española y a las instituciones del Estado.

"¡Pablo Hasél! ¡Libertad!", gritaban los manifestantes, mientras marchaban por las calles capitalinas.

Los participantes de las protestas montaron barricadas con contenedores de basura y vallas metálicas y bloquearon diversas calles tras su paso.

El 28 de enero, la Audiencia Nacional de España le dio un plazo de 10 días al rapero para que ingrese de forma voluntaria en un centro penitenciario.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246955-espanoles-toman-las-calles-en-apoyo-al-rapero-condenado-por-injurias-a-la-corona>



Radio Habana Cuba